

Ich bin ein Junge
und ich kann
singen!



Kreuz#Junior
DEINE SINGSTUNDE

Singschule für Jungs ab 6 Jahren – was wird dort gemacht?

Schon Erstklässler – bei entsprechender Eignung auch Jungen im Vorschulalter – können einmal pro Woche eine Singstunde besuchen. Hier erlernen sie einfache Lieder und üben sich im gemeinsamen Singen. Erfahrene Musikpädagogen leiten die Singstunden und betreuen die jungen Sänger professionell und persönlich.

Ab dem 2. Schuljahr werden den Jungen neben dem Singen auch musiktheoretische Grundkenntnisse vermittelt. So werden sie Schritt für Schritt an das Singen im Chor herangeführt. Am Ende der 2. Klasse zeigen die Jungen, was sie gelernt haben. In kleinen Gruppen tragen sie ein Lied vor und beantworten einfache Fragen zur Musiktheorie.

Gute Leistungen in der Schule sind auch wichtig, um schließlich in der 3. Klasse ganz gezielt für die Aufnahme in den Kreuzchor vorbereitet zu werden.

Wie geht es nach der 2. Klasse weiter?

In Dresden gibt es eine eigene Vorbereitungsklasse 3 auf dem Campus des Kreuzchores, in der die Jungen täglich zusammen zur Schule gehen und auf den Kreuzchor vorbereitet werden. Sie wohnen da noch nicht im Alumnat. Auswärtige Bewerber, die diese Klasse in Dresden nicht besuchen können, werden extern von Musiklehrern oder Kantoren am Heimatort betreut und auf die Aufnahmeprüfung vorbereitet. Gemeinsam mit der Nachwuchsabteilung des Kreuzchores wird dafür eine passende, individuelle Lösung gefunden.

Am Ende der 3. Klasse dürfen die Knaben zeigen, was sie gelernt haben: Im Großen Probensaal findet die Aufnahmeprüfung statt – in Begleitung der Eltern und musikalisch betreut von ihren Gesangs- und Instrumentalpädagoginnen und -pädagogen. Wer in den Kreuzchor aufgenommen wird, kann ab der 4. Klasse im Internat, dem Alumnat des Kreuzchores, wohnen.



Natürlich stellt der Kreuzchor besondere Anforderungen: Voraussetzungen für die Aufnahme sind neben der guten, sicheren Stimme musiktheoretische Kenntnisse, um in der täglichen Probenarbeit bestehen zu können. Außerdem sind gute Leistungen in der Schule wichtig, denn ab der 5. Klasse besuchen alle Kreuzianer das renommierte Evangelische Kreuzgymnasium.

Wer nicht in den Dresdner Kreuzchor aufgenommen werden kann oder will,

der bleibt in seinem Ort und kann dann bestimmt bald zeigen, was er bereits gelernt hat: im Musikunterricht der Schule, in der Kurrende der Kirche, im Kinderchor des Ortes, zu Hause in der Familie ...

Singstunden: 1 x wöchentlich während der Schulzeit
Kosten: die ersten 2 Monate frei, danach vierteljährlich 40 EUR

Anfragen per E-Mail: info@foerderverein-kreuzchor.de
www.foerderverein-kreuzchor.de/nachwuchs



**Hast Du Lust, nicht nur allein,
sondern zusammen mit anderen
Jungs zu singen? Gemeinsam singen
kann richtig Spaß machen.**

Im berühmten Dresdner Kreuzchor singen viele größere Jungen miteinander. Sie leben, singen und lernen auf einem modernen Campus in Dresden. Es wird geübt für Konzerte im In- und Ausland. Und in Dresden treten die Jungs regelmäßig in der großen Kreuzkirche auf. Einmal – später – vielleicht ein richtiger „Kruzianer“ sein – das muss kein Traum bleiben.

Komm doch jetzt einmal zu unserer Singstunde in

Hier kannst Du mit anderen gleichaltrigen Jungs Freude am Singen und an der Musik haben.



Förderverein
Dresdner
Kreuzchor e.V.

